

Kurzprofil HochSauerlandWelle (Stand: Herbst 2022)

Bürgermedien von hier

Viele Menschen sind an Bürgermedien interessiert, möchten aber nicht selber moderieren bzw. produzieren. Hier setzt die Arbeit der HochSauerlandWelle an, um interessierten Nutzern einen leichten Zugang zu ermöglichen. Die HochSauerlandWelle führt die Aufnahmen durch und erledigt alle Formalitäten, so dass Menschen, Vereine, Organisationen von hier unsere Medienangebote angst- und stressfrei nutzen können. Müssten sie ihre Sendung, Blog oder Podcast selbst moderieren bzw. produzieren, würden sie nicht auf Sendung gehen. Oftmals wird auch der Zeit-Faktor dieser Leute unterschätzt. Vor einer Produktion und Aufnahme gibt es immer eine ausführliche Beratung, eine Grundsicherung der Medienstandards und viel Wissenswertes zum Thema Bürgermedien.

Von der Bürgerfunkgruppe zum eingetragenen, gemeinnützigen Verein

Die HochSauerlandWelle besteht als Bürgerfunkgruppe seit März 2002 in Brilon-Scharfenberg. Bis Ende 2007 erfolgte eine enge Zusammenarbeit mit dem Sauerland Welle e. V. in Meschede. Seit der Änderung des Landesmediengesetzes und der Sendezeiten über Radio Sauerland arbeitet die HochSauerlandWelle als eigenständige Einrichtung. Um bessere Fördermöglichkeiten zu bekommen, wurde die HochSauerlandWelle am 2. März 2017 vom Amtsgericht Arnsberg als eingetragener Verein mit Sitz in Brilon registriert und ist seitdem vom Finanzamt Brilon als gemeinnütziger Verein anerkannt.

Vom 3. März 2017 bis zum 30. Juni 2018 war die HochSauerlandWelle das Bürgerfunkzentrum im Hochsauerlandkreis und eine von 34 anerkannten Servicestellen der Landesanstalt für Medien NRW (LfM). Am 1. Juli 2018 wurden die Servicestellen durch ein Modell von 6 Regionalstellen für die 5 Regierungsbezirke und das Ruhrgebiet ersetzt. Die Förderung der Regionalstellen endete am 31.03.2021. Darum sind wir umso mehr auf Förderprogramme und Spenden angewiesen. Spenden können Sie auf eines unserer unten aufgeführten Konten. Ein Spendennachweis wird auf Wunsch selbstverständlich ausgestellt.

7 Stunden Programm im Monat – Sendungen auf NRWision

Trotzdem produziert die HochSauerlandWelle nachwievor mit einem Sendevolumen von etwa 7 Stunden im Monat mit Abstand die meisten Bürgerfunksendungen im Hochsauerlandkreis. Diese werden über alle Verbreitungswege von Radio Sauerland ausgestrahlt und stehen in der Regel eine Woche später in unserem Abruffunk (Podcast) zur Verfügung.

Über unsere Seite www.hochsauerlandwelle.com und www.nrwision.de – Stichwort „Hochsauerlandwelle“ in die Suchmaske eingeben – können inzwischen viele Sendungen aus der und für die Region rund um die Uhr als Abruffunk (Podcast) nachgehört werden.

- jeden Montag ab 20 Uhr (an Feiertagen auf einem Montag ab 19 Uhr): **DO BISTE PLATT**
- jeden 2. und 5. Sonntag ab 19 Uhr: **Hiegemann unterwegs | Sauerländer Köpfe | ExtraPlatt | MadS – Musik aus dem Sauerland | oder | EUTB – Das Magazin**
- in loser Reihenfolge: **Radio 6 bis 99 | DEIN FUNK (aus der Schule) | Blindenfunk Hochsauerland**